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・電子情報通信専科を選択する生徒が少ないことについて

　→　情報処理系の資格「基本情報技術者試験」「ITパスポート」等に取り組ませるなどしてはどうか。

　　　→　「基本情報技術者試験」については内容が難しい。「ITパスポート」を受験した生徒は過去にいた。

　　　　 　現在は「電気工事士」の資格を取りたい生徒が多く､生徒の希望に沿った結果となっている。

　　　 である。

・授業見学について

　→　いい取り組みだと思う。リフレクションシートなどをうまく活用して是非とも続けていただきたい。

　→　工学系の定員割れについては何とか改善しないと。

・自転車通学のヘルメット着用について

　→　ヘルメット着用は努力義務であるが､淀川(大きな橋)などを渡って登校する生徒については､強風で転倒する

　　　 恐れがあるので､それらの生徒については「強く推奨」という表現を用いるなどして全員着用してほしいところ

　→　同窓会も協力したいと考えている。卒業生を活用しては。

　→　webページの活用や、学校PRの内容・学校説明会の内容等をyoutubeやSNS等で発信しては。

・ 系合同課題研究について

　→　いい取り組みだと思う。取り組みに対し予算面で困ったことがあれば同窓会に相談するのもいいのでは。

(２) 令和４年度 PR活動報告・令和５年度 実施計画 （三好）

(１) 令和４年度 学校評価・令和５年度 学校経営計画 （藤原）

　→　女子生徒が少ない。女子トイレが少ないので、女子トイレを増やす等、女子が来やすい環境を整えては。

・募集定員割れに対し

(７) 令和５年度 行事予定 (中村)

(６) 令和５年度 入学者選抜 (中村)

(５) 令和５年度 第１回授業見学について（村瀬）

(４) 令和４年度 資格取得状況 （村瀬）

(３) 令和５年度 系合同課題研究について（浦部）

(12) 専門系より

(11) 令和５年度 保健安全指導部・生徒支援委員会より (大枝)

(10) 令和５年度 特別活動指導部より （古和）

(９) 令和５年度 進路指導部より (梶田)

(８) 令和５年度 生活指導について （東郷）

(14) 令和５年度 第3学年より （村瀬）

(13) 令和５年度 工学系大学連携授業 年間予定表（橋爪）

幸 俊威(茨木工科高校PTA会長)　　中薗 ひとみ(茨木工業高校元PTA会長)
出席者(委員)

出席者(学校) 浦部 裕之　　村瀬 径介　　中村 智　　　東郷 真明　　古和 武

大枝 聖也　　植本 卓也　　橋爪 勇一郎

大阪府立茨木工科高等学校　会議室開催場所

本津 茂樹(近畿大学名誉教授)　　 諏訪 年信(茨陵会理事)

令和5年度 第1回 学校運営協議会 議事録

大阪府立茨木工科高等学校

藤原　清隆

開催日時 令 和 5 年 7 月 6 日 ( 木 )

次回の会議日程
令和 5年 10月下旬 予定

大阪府立茨木工科高等学校　会議室

藤原 清隆　　梶田 英志　　植木 邦博　　三好 賢治　　木村 馨

傍聴者 なし

議題等(次第順)

協議内容・承認事項等(意見の概要)

協議資料 令和5年度大阪府立茨木工科高等学校(全日制の課程) 第1回学校運営協議会資料

備考

(15) 質疑及び意見交換

③環境化学システム系（木村）

②電気系（浦部）

①機械系（植本）


